
Soll ich oder soll ich nicht ? Surface pro 4
Beitrag von „wellini“ vom 9. Februar 2022, 21:32

Hallo,

habe mal wieder ein wenig Zeit gefunden um hier weiterzumachen.

Die Tips von Hecatomb haben nicht gehofen! Trotz Änderung der Einstellung in config bleibt
der critical Error.

Habe bei github eine Seite gefunden, bei den mehrere EFI vorhanden sind. Ich bin dabei es mit 
diesem zu versuchen. Habe es sogar geschafft die Einstellungen für secureboot zu erstellen,
sodas ich im Bios nicht umstellen muss. Ich komme wiederum bis zur auswahl und kann "install
Mojave" anwählen, er fängt an bleibt aber genau wie in #8 beschrieben stehen und nach ca.
15 sec kommt ein reboot. Die angehängte EFI ist ohne secure boot! auch hier das gleiche
Szenario.

Bin für jeden Tip dankbar. Mit der Antwort kann es ein wenig dauern, da ich nur nach 20:00 Uhr
am Problem arbeiten kann.

Anbei noch die EFI.

Danke und Gruß

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55673-soll-ich-oder-soll-ich-nicht-surface-pro-
4/?postID=737217#post737217
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